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Escribirá Congreso en frontispicio nombre de Emiliano Zapata 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/escribira-congreso-en-frontispicio-nombre-de-emiliano-

zapata/  
En el centenario del asesinato de Emiliano Zapata, el Congreso del Estado le rendirá honores 
escribiendo su nombre con letras de oro en el frontispicio de honor del recinto legislativo. La frase 

2019, Centenario Luctuoso del Gral. Emiliano Zapata Salazar, será develada por el presidente de la 
Mesa Directiva, acompañado por los titulares de los Poderes Ejecutivo y Judicial, en sesión 
solemne, que se celebrará el día 10 de abril, a las 19 horas. 

 

Hugo Anaya: autonomía a comunidades, un riesgo para los municipios 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/hugo-anaya-autonomia-a-comunidades-un-riesgo-para-los-

municipios/  
La desintegración de municipios como Nahuatzen ante la autonomía que judicialmente se ha 
reconocido a sus comunidades indígenas, representa un riesgo para los municipios y para el 

estado, reconoció el presidente de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales 
del Congreso del Estado, Hugo Anaya. El diputado por el distrito de La Piedad dijo que su 
preocupación inicial es la responsabilidad de los alcaldes en el manejo y comprobación de los 

recursos porque, independientemente de que se entreguen a las comunidades, siguen siendo ellos 
los responsables de la hacienda pública y de la comprobación de los recursos. 
 

Seguridad primero a mexicanos; solo de ser necesario a expresidentes: diputados 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/seguridad-primero-a-mexicanos-solo-de-ser-necesario-a-
expresidentes-diputados/  
Al enfatizar que la seguridad antes que brindarse a una sola persona se tiene que otorgar a los 

mexicanos en general, diputados de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, coincidieron 
en que de ser necesario un cuerpo de seguridad para los expresidentes de México, no hay 
problema o situaciones que les nieguen ese derecho. A decir del diputado y coordinador de la 

bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eduardo Orihuela Estefan, lo 
inmediatamente necesario es mantener la seguridad para todos los mexicanos, toda vez que el 

primer trimestre de 2019 ha sido el más violento en la historia del México reciente y consideró 
además que cada día se deterioran aún más las condiciones de paz y seguridad en el país. 
 

Analizará IMAIP aplicación de ley de transparencia en el Legislativo 

La Página 

http://lapaginanoticias.com.mx/analizara-imaip-aplicacion-de-ley-de-transparencia-en-el-
legislativo/  
Se reunirán las áreas jurídicas y de capacitación del IMAIP y de la 74 Legislatura del Congreso del 

Estado para qué es o no aplicable en la difusión de información en el ejercicio de su labor, informó 
Areli Navarrete Naranjo.  La comisionada presidenta del Instituto Michoacano de Acceso a la 
Información Pública destacó que el Legislativo señaló que “no eran aplicables” algunas fracciones 

de la ley, por ejemplo en lo relacionado con actas, papeleo de sesiones, periodicidad de la 
información y acciones de servidores.  Navarrete Naranjo explicó que luego de la reunión habrá de 
tratarse el tema en el pleno del IMAIP el próximo 24 de agosto, y de ahí se informará, de manera 

motivada y fundamentada, la procedencia o no de su petición. 
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Esta semana inician mesas de trabajo para iniciar con la federalización de la nómina 
educativa, anuncia Antonio Madriz 
Necesaria Federalización De Nómina Educativa: Diputado  

Federalización de la nómina magisterial conllevará a una mayor estabilidad laboral: 
Madriz Estrada 

Noventa Grados, Changoonga, UrbisTV 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/esta-semana-inician-mesas-de-trabajo-para-iniciar-
con-la-federalizacion-de-la-nomina-educativa-anuncia-antonio-madriz.htm  
https://www.changoonga.com/michoacan-necesaria-federalizacion-de-nomina-educativa-diputado/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/federalizacion-de-la-nomina-magisterial-conllevara-a-una-
mayor-estabilidad-laboral-madriz-estrada.html  
Jesús Antonio Madriz Estrada, presidente de la comisión de educación en el congreso del estado, 

anunció que para dar cumplimiento a la federalización de la nómina educativa iniciarán mesas de 
trabajo en esta semana, aunque del censo no hay fecha “será como el gran censo nacional para 
organizar el destino de los recursos federales a través de los programas sociales, va a ocupar otro 

grupo diferente a los servidores de la nación, porque la Secretaría de Educación tiene estructura”. 
En su opinión fue muy importante el anuncio presidencial ya que son cerca de 33 mil trabajadores 
del sector “el déficit que se ha venido arrastrando y que se encuentra por encima de los cinco mil 

millones (de pesos) va a ser un hecho de que va a buscarse revertir a través de la federalización 
de la nómina, a través de mesas de diferentes niveles de gobierno”. 
 

Muy exitosa la gira del presidente de la república: Fermín Bernabé 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/muy-exitosa-la-gira-del-presidente-de-la-republica-
fermin-bernabe.htm  
“Los michoacanos estuvieron a la expectativa de la gira que resultó muy exitosa del presidente, 

donde lo más importante fueron los anuncios de programas de adultos mayores, becas para 
jóvenes, acciones para discapacitados y créditos a la palabra para las familias; sobre la 

federalización de la nómina educativa, viene a sanear las finanzas estatales”, consideró en 
entrevista Fermín Bernabé Bahena. El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del 
congreso estatal declaró que es importante el anuncio de la aplicación directa del recurso a la 

nómina educativa “en otras administraciones se tenía una bolsa para determinado concepto o 
programa y lo desvían para aplicarse en otro; lo dijo muy claro: no lo voy a hacer pasar por el 
gobierno, lo voy a entregar directamente”. 

 

Congreso omiso, inhibe derechos indígenas y colapsa ayuntamientos 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/congreso-omiso-inhibe-derechos-indigenas-colapsa-
ayuntamientos/  

La omisión del Congreso del Estado para legislar en materia de derechos indígenas -
particularmente sobre formas de gobierno y presupuestos directos- ahonda la violación e inhibición 
del ejercicio de tales derechos, propiciando conflictos y división al interior de las comunidades. En 

ayuntamientos, el rechazo a los presupuestos directos a comunidades es el sentir generalizado, 
pues disminuye su margen económico y de Poder como Ejecutivos en los municipios; ejemplo 
claro es el ayuntamiento de Nahuatzen que, actualmente sólo tiene como margen de ejercicio el 

34 por ciento del total presupuestal que corresponde al municipio. 
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Acuerdan fortalecer la guardia y custodia en zona federal del Lago de Cuitzeo 

Amanecer de Michoacán 

http://www.amanecerdemichoacan.com/2019/04/08/acuerdan-fortalecer-la-guardia-y-custodia-en-
zona-federal-del-lago-de-cuitzeo/  
nte el problema de invasión de tierras en la zona federal del lago de Cuitzeo, expuesto por el edil 

Fernando Alvarado, la guarda y custodia de esa zona fue tema central de la  XXXI Asamblea 
Ordinaria de la Comisión de Cuenca del Lago de Cuitzeo (CCLC), realizada en el Salón de 

recepciones del Congreso del Estado y presidida por el director local de la Comisión Nacional del 
Agua (CNA), Oswaldo Rodríguez Gutiérrez, la bióloga Ana Soria, en representación de la Comisión 
Estatal de Aguas y Cuencas (CEAC), así como los diputados por Puruándiro en lo federal y local, 

Esteban Barajas Barajas y Humberto González Villagómez. 
 

Elba Esther puede alzar la mano, pero quienes mandan son las bases: Antonio Madriz 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/elba-esther-puede-alzar-la-mano-quienes-mandan-las-bases-

antonio-madriz/  
Elba Esther Gordillo está en su derecho de levantar la mano en el momento que quiera para dirigir 
nuevamente al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), sin embargo nos 

queda claro que quienes mandan son las bases, subrayó el diputado Antonio de Jesús Madriz 
Estrada, presidente de la Comisión de Educación del Congreso del Estado. En entrevista y 
cuestionado a propósito del interés manifiesto de Gordillo por dirigir nuevamente al SNTE, el 

legislador de Morena refirió: “nosotros vamos a pronunciarnos y a pugnar siempre por elecciones 
democráticas, no sólo en el SNTE sino también en las secciones donde la Coordinadora Nacional 
de Trabajadores de la Educación (CNTE) tiene mayoría, y en cualquier sindicato en general. 

 

Chamaqueó Quiroga a Santa Fe; crea comisión para retener presupuesto 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/chamaqueo-quiroga-a-santa-fe-crea-comision-para-
retener-presupuesto/  

El ayuntamiento de Quiroga, que preside la alcaldesa del PAN Alma Rosa Vargas Diazbarriga, ha 
incumplido el mandato de la Suprema Corte de Justicia de la Nación  de entregar el presupuesto 

directo a Santa Fe de la Laguna, denunciaron este lunes representantes legales, quienes advierten 
que la denunciarán por desacato ante los órganos jurisdiccionales y pedirán juicio político en su 
contra al Congreso de Michoacán. En entrevista con Quadratín, el representante legal de Santa Fe, 

Orlando Aragón Andrade, denunció que Vargas Diazbarriga habría engañado a la comunidad 
haciéndole con una sesión de cabildo falsa el pasado lunes, toda vez que no se emitieron el acta 
correspondiente, tampoco se notificó a la Secretaría de Finazas y Administración del gobierno 

estatal, lo que podría generar protestas en la vía pública. 
 

Universidades Para El Bienestar Comenzarían A Operar En Agosto 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-universidades-para-el-bienestar-comenzarian-a-operar-

en-agosto/  
El Diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada, detalló que será en Zacapu cuando inicien los 
trabajos de la primera institución de las 5 que se tienen contempladas y para la cual ya se 

encuentran abiertas las inscripciones. “Ya hay capacidad de inscripción, de una cantidad de 
alumnos para iniciar grupos de primer grado en las diferentes carreras, en grupos de un promedio 
de 25 estudiantes”, dijo. Detalló que las 5 escuelas estarán enfocadas para servir las condiciones y 

necesidades de la región, así mismo recordó que quien estudie en estos espacios tendrán una 
beca de dos mil 400 pesos mensuales. 

 
 

http://www.amanecerdemichoacan.com/2019/04/08/acuerdan-fortalecer-la-guardia-y-custodia-en-zona-federal-del-lago-de-cuitzeo/
http://www.amanecerdemichoacan.com/2019/04/08/acuerdan-fortalecer-la-guardia-y-custodia-en-zona-federal-del-lago-de-cuitzeo/
http://michoacantrespuntocero.com/elba-esther-puede-alzar-la-mano-quienes-mandan-las-bases-antonio-madriz/
http://michoacantrespuntocero.com/elba-esther-puede-alzar-la-mano-quienes-mandan-las-bases-antonio-madriz/
https://www.quadratin.com.mx/principal/chamaqueo-quiroga-a-santa-fe-crea-comision-para-retener-presupuesto/
https://www.quadratin.com.mx/principal/chamaqueo-quiroga-a-santa-fe-crea-comision-para-retener-presupuesto/
https://www.changoonga.com/michoacan-universidades-para-el-bienestar-comenzarian-a-operar-en-agosto/
https://www.changoonga.com/michoacan-universidades-para-el-bienestar-comenzarian-a-operar-en-agosto/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 

Un hecho la extinción de la Junta de Caminos, Silvano convenció a Diputados 

Revista Búsqueda  

https://revistabusqueda.com.mx/22448-2/  

El Gobierno de Michoacán propuso al Poder Legislativo el de reubicar a los trabajadores de la 
Junta Local de Caminos y de permitir el retiro voluntario a quienes lo deseen; también aquellos 
que decidan ser liquidados conforme a la ley se les aceptará, informó Ernesto Núñez, diputado y 

presidente del Partido Verde Ecologista en el estado. Agregó que tal propuesta fue anunciada por 
el gobernador Silvano Aureoles Conejo en una reunión que sostuvo con la Junta de Coordinación 

Política para darle salida al conflicto con los empleados de esa dependencia. 
 

Da AMLO certidumbre al sector Salud en Michoacán: Osiel Equihua 

Boletín 

Un terreno favorable para regularizar el esquema laboral en los servicios que ofrece el sector Salud 

en Michoacán anticipó el diputado Osiel Equihua Equihua, en respuesta a la federalización de dicha 
área que anunció el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, durante su visita a 
Zacapu. En su carácter de diputado integrante de la Comisión de Salud y único médico de 

profesión en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, el diputado emanado de Morena 
resaltó la determinación que tomó el titular del Ejecutivo federal a quien se dirigió para externarle 
su total disposición en la búsqueda de reivindicar el rumbo de un sector que, a su parecer, “carece 

de respaldo”.  
 

Comisiones iniciarán revisión de informes sobre cuenta pública estatal: Tony Martínez 
Boletín 

Esta semana se iniciará con la revisión del informe de resultados de la cuenta pública estatal 

correspondiente al ejercicio fiscal 2017, a fin de conocer el manejo de los recursos públicos, afirmó 
el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de Programación, 
Presupuesto y Cuenta Pública de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Frente a las 

observaciones que se encontraron en el caso de la revisión de los informes de las cuentas públicas 
municipales, “las comisiones pondremos cuidado especial en que los datos y reportes sobre el 
ejercicio presupuestal de la administración estatal en el 2017, para verificar que éstos contenga los 

elementos suficientes para hacer una valoración y emitir el dictamen que responda a las 
expectativas de las y los michoacanos y daremos cumplimiento puntual a la facultad fiscalizadora 

del Poder Legislativo”. 
 
Lucila Martínez exhorta a elaboración de plan integran para reubicar tren de Morelia 

Boletín 

Es necesario que se coordinen acciones entre las autoridades de los gobiernos municipal, estatal y 

federal con la empresa Kansas City Southern, en la elaboración de un plan integral para reubicar el 
patio de maniobras del tren de Morelia, con el objeto de salvaguardar la seguridad de los 
morelianos y evitar los problemas de movilidad urbana, puntualizó la diputada integrante de la 

LXXIV Legislatura local, Lucila Martínez Manríquez. Luego de que el presidente municipal de 
Morelia, Raúl Morón informara el planteamiento que le expuso al Presidente de la República, 
Andrés Manuel López Obrador de sacar el tren de Morelia, la legisladora coincidió en que es 

necesario que dicho tema se resuelva, ya que es una demanda que por años han manifestado las 
y los morelianos. 
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Prevenir incendios forestales, tarea de autoridades y ciudadanos: Humberto González 

Boletín 

Un llamado a las autoridades de los diversos niveles de gobierno y a las y los michoacanos para 
cuidar los bosques y prevenir los incendios forestales fue hecho por el diputado Humberto 
González Villagómez, presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil en la LXXIV 

Legislatura local. Ante los reportes de que sólo en una semana se reportaron en Michoacán treinta 
incendios forestales, y continúan registrándose nuevos siniestros, el diputado local hizo un llamado 

a redoblar esfuerzos para prevenir, instrumentar y combatir la pérdida de nuestros recursos 
naturales. 
 

Cancelar ZEE pone en riesgo desarrollo regional: Araceli Saucedo 
Boletín 

Sería un grave error histórico que se cancelen las Zonas Económicas Especiales (ZEE), por ello, en 
la sesión del próximo jueves se someterá a consideración del Pleno de la LXXIV Legislatura local, el 
punto de acuerdo, propuesto por la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD, Araceli 

Saucedo Reyes, en el que se exhorta al Titular del Poder Ejecutivo Federal que se mantenga la 
vigencia de la ZEE, Lázaro Cárdenas-La Unión, declarada mediante el decreto emitido 29 de 
septiembre de 2017, como instrumento de desarrollo regional y combate a la exclusión social. 

Luego de que fue turnado a comisiones y de que ya fue dictaminado, se pondrá a consideración 
del Pleno del Congreso del Estado, mediante el cual también se exhorta a la Secretaría de 
Hacienda y Crédito Público, para que se asignen los recursos suficientes a las Zonas Económicas 

Especiales para que sigan siendo polos de desarrollo regional en el país. 
 
Necesario fortalecer desde la Ley protección al medio ambiente: la Miriam Tinoco 

Boletín 

Por el fortalecer desde la legislación el cuidado del medio ambiente y nuestros recursos naturales, 

se pronunció la diputada Miriam Tinoco Soto, quien consideró viable el paquete legislativo que 
contiene acciones legales y medidas para su protección y  conservación, asegurando su uso 
racional y sostenible. En ese contexto, la diputada integrante de la LXXIV Legislatura local recordó 

que con el objetivo de armonizar la legislación local vigente con la federal y promover el uso de 
energías limpias y renovables, con lo que también se abona a fortalecer el uso racional de los 

recursos naturales, presentó hace unos meses una iniciativa para reformar y adicionar diversos 
artículos de la Ley de Responsabilidad Ambiental, de la Ley de Cambio Climático y de la Ley 
Ambiental para el Desarrollo Sustentable del Estado de Michoacán. 

 
Necesaria, democratización del SNTE: Antonio Madriz 

Boletín 

A democratizar el proceso mediante el cual se definirá el rumbo del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE) convocó el diputado local por Morena, Antonio Madriz 

Estrada, quien sugirió que, “sean las bases las que definan a sus nuevos liderazgos”. En un 
acercamiento con comunicadores locales, el diputado presidente de la Comisión de Educación en la 
LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán enfatizó que, mientras las bases del SNTE definan a 

sus representantes, dicha corriente sindical podrá operar de una manera más desahogada, sin 
contratiempos y en una lucha permanente por perfeccionar el esquema educacional del país.  
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A mantener reasignación presupuestal por parte del Gobierno de Michoacán, llama GP 
de Morena 

Boletín 

Aun cuando el gobierno a cargo del presidente Andrés Manuel López Obrador respondió a 

federalizar la nómina de los sectores de salud y educativo, el Grupo Parlamentario de Morena en el 
Congreso de Michoacán pidió “no dar marcha atrás” a la resignación presupuestal que requiere la 

entidad. En su carácter de coordinador parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura, Fermín 
Bernabé Bahena, urgió la necesidad de que el Ejecutivo estatal cubra los pendientes financieros 
que enfrentan diversos sectores en Michoacán, en respuesta a la disposición mostrada por parte 

de la Federación. 

 
Nota Política 

 
Busca AMLO posicionarse en el Poder Judicial: Antonio Soto 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/busca-amlo-posicionarse-en-el-poder-judicial-antonio-soto/  

El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática Antonio Soto alertó que la propuesta 
del Presidente de la República, Andrés Manuel López, para ampliar el número de integrantes de la 

Suprema Corte de Justicia del la Nación, tiene como objetivo que el Ejecutivo federal se posicione 
de ese poder. “El querer pasar de 11 a 16 integrantes y tener todas las condiciones para impulsar 
incondicionales suyos, es para tener el control de ese poder que aún no lo tiene*, declaró. 

 

Sin notificación IEM sobre controversia de Quiroga por consulta a Santa Fe 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/sin-notificacion-iem-controversia-quiroga-consulta-santa-fe/  

El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) aún no ha sido notificado sobre la nueva Controversia 
Constitucional promovida por el ayuntamiento de Quiroga, en contra del organismo por el tema de 

la consulta para la entrega de presupuesto directo a la comunidad de Santa Fe de la Laguna. Así lo 
informó la consejera Araceli Gutiérrez Cortés, presidenta de la Comisión Electoral para la Atención 
a los Pueblos Indígenas del IEM, quien desconocía la nueva acción legal promovida por la 

autoridad municipal de Quiroga. 
 

Hay muchos morenistas que son maestros aviadores, acusa PRD 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/hay-muchos-morenistas-que-son-maestros-aviadores-acusa-

prd/  
Antonio Soto Sánchez, dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática, acusó que hay 

“muchos” seguidores y militantes de Morena que son aviadores dentro de la nómina de maestros 
michoacanos. Durante una rueda de prensa celebró la decisión del Gobierno Federal de hacerse 
cargo de la nómina educativa y a su vez, el censo anunciado por el presidente Andrés Manuel 

López Obrador, para detectar a maestros que cobran sin dar clases, lo cual dijo es conveniente 
para las finanzas de Michoacán que se identifiquen a los aviadores. No descartó que existan 
perredistas que realicen la misma acción. 
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Austeridad obliga al Estado venta de activos, dice Morena 

Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/austeridad-obliga-al-estado-venta-de-activos-dice-morena/  

Los graves problemas económicos por lo que atraviesa Michoacán obligan al gobernador del 
estado, a poner en venta activos como helicópteros y automóviles, aseguró Sergio Pimentel, 
dirigente estatal del Partido Morena. En la tradicional rueda de prensa de los lunes, advirtió de la 

gravedad de la carencia de recursos económicos para el estado, y de no encontrar soluciones 
viables en diez años, la situación para Michoacán será muy sería. Urgió encontrar una salida a esta 

problemática que no permite llevar atención a los municipios, no hay patrullas y otro de los 
problemas es la carencia de apoyos para los programa de reforestación, apuntó. 

 

Notas Gobierno 

 
SEE Tiene Identificados A 2 Mil Maestros Aviadores 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-see-tiene-identificados-a-2-mil-maestros-aviadores/  

La Secretaria de Educación del Estado tiene detectados a 2 mil maestros aviadores; así lo dio a 
conocer en entrevista esta mañana el titular, Alberto Frutis, quien dijo que estos maestros 
pertenecían al centro bolsa que son los centros que eran centros temporales de escuelas en los 

que podían seguir cobrando. “Los que yo tenía detectados era alrededor de 2 mil (…) ya los 
eliminé del catálogo, todos los maestros deben estar en las escuelas, viene el censo y ahí se van a 
depurar todo”, expresó Frutis. Además, agregó que el censo revisará perfiles y expedientes de los 

profesores, esto tras darse a conocer por AMLO que se federaliza la nómina de los maestros, pero 
que se hará un censo para corroborar que los maestros den clases y evitar a los aviadores. 

 
Apoya SSM a IMSS en traslado de pacientes, por contingencia en Uruapan 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/apoya-ssm-a-imss-en-traslado-de-pacientes-por-contingencia-en-
uruapan/  

Uruapan, Michoacán.- Derivado de la contingencia provocada por el incendio forestal que se 
registra en el cerro de La Charanda, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) recibió a 9 
pacientes provenientes del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), quienes fueron ingresados 

al Hospital General “Dr. Pedro Daniel Martínez”, en el mismo municipio. Ante la presencia de humo 
en el ambiente, paramédicos del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM), en coordinación 

con personal del IMSS, desplegaron el operativo para el traslado de mujeres en trabajo de parto y 
recién nacidos; además de que se apoyó en el cambio de nosocomio de otros pacientes que 
fueron enviados a la Unidad de Medicina Familiar 26 (UMF) de Taretan y al IMSS de Paracho. 

Magisterio aplaude federalización; les preocupa el tema de pensiones 
Contramuro 

https://www.contramuro.com/magisterio-aplaude-federalizacion-les-preocupa-el-tema-de-
pensiones/  
El magisterio michoacano ve la federalización de la nómina educativa anunciada por el presidente 

de México, Andrés Manuel López Obrador, como una forma de solucionar el conflicto que por años 
priva en el sector, sin embargo, les preocupa el cómo quedarán las pensiones y la antigüedad que 

cada docente tiene frente a grupo. Y es que, aunque han señalado estar de acuerdo en que sea el 
gobierno federal el que se encargue de los pagos, ya que así se entregarán a tiempo y completos, 
también hay ciertos detalles que todavía no les explican y que requieren saber para no tener 

incertidumbre al respecto de los años de servicio que tienen y de lo que ya han aportado para su 
fondo de pensiones. 
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Deuda estatal asciende a los 20 mmdp: Silvano Aureoles 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/deuda-estatal-asciende-a-los-20-mmdp-silvano-aureoles.html  
Este lunes arrancó en Michoacán la Primera Semana de Salud Bucal, en la que se pretende 

reforzar las acciones de prevención en los infantes, a quienes se les reeduca en las medidas de 
higiene, buen cepillado de dientes y visitas frecuentes al dentista. En el acto inaugural, el 
gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo entregó también uniformes al personal del sector 

Salud, que eran parte de los pendientes de 2018. 
 
Ya no habrá razón para estar en confrontación con el magisterio: Silvano Aureoles 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/destacadas/  
El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo consideró que gracias a la decisión del 
gobierno federal de aceptar la nómina educativa, ya no habrá razón para que el magisterio esté en 

confrontación con el Poder Ejecutivo del Estado, al asegurarse los pagos de salarios y bonos, sin 
embargo no descartó que un grupo menor de maestros “radicales” agremiados a la Coordinadora 
Nacional de Trabajadores de la Educación, continúen en las calles sólo por “querer seguir 

peleando”. Asimismo negó que existiera un conflicto entre los gobierno federal y estatal, y por el 
contrario durante las últimas semanas la relación entre ambos órdenes de gobierno ha mejorado 
institucionalmente. 

 
Notas Seguridad 

 
Atienden brigadas incendios en Uruapan; emite Segob recomendaciones ante capa de 
humo 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/atienden-brigadas-incendios-en-uruapan-emite-segob-

recomendaciones-ante-capa-de-humo.html  
La Secretaría de Gobierno, a través de la Coordinación Estatal de Protección Civil en trabajo 
conjunto con la Comisión Nacional Forestal, bomberos municipales y organizaciones civiles 

atienden los incendios en los cerros de la Cruz y la Charanda en Uruapan. Debido a los siniestros 
iniciados durante la madrugada de este lunes, las corporaciones de auxilio iniciaron desde las 
02:00 horas las labores de atención y contención del suceso, a fin de mitigar el incendio, mismo 

que está en un 70 por ciento controlado. 
 
La guerra del narcotráfico dejó 4 mil 500 huérfanos y 2 mil 800 viudas en Michoacán: 

Mireles Valverde 
Respuesta 

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/30-noticias-principales/81727-la-guerra-del-
narcotrafico-dejo-4-mil-500-huerfanos-y-2-mil-800-viudas-en-michoacan-mireles-valverde.html  

Tras asegurar que la región de tierra caliente, nuevamente es gobernado por la delincuencia 
organizada, el fundador de los grupos de autodefensa en Tepalcatepec, José Manuel Mireles 
Valverde, aseguró que la guerra entre los carteles de las drogas, dejó 4 mil 500 huérfanos y 2 mil 

800 viudas. En rueda de prensa, tras inaugurar las oficinas del Frente de Transportistas y 
Organizaciones Sociales de Michoacán, acusó a la pasada administración federal, encabezada por 
el priísta, Enrique Peña Nieto de quedarse con todo el recurso económico destinado para ayudar a 

las víctimas de la lucha del narcotráfico. 
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Listo, dispositivo de vigilancia y proximidad “Semana Santa 2019”: SSP 

Exeni 

http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=77997  
Alrededor de 9 mil elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), vigilarán el orden y la 

seguridad en los principales destinos turísticos de Michoacán durante el periodo vacacional de 
Semana Santa 2019.El objetivo es brindar seguridad en todo momento a los habitantes, así como 
a las y los visitantes a tierras michoacanas, así como a personas que salgan del territorio durante 

el citado periodo, estableció el titular de la SSP, José Martín Godoy Castro, quien instruyó al 
personal de la Policía Michoacán a iniciar con acciones preventivas, previo a la puesta en operación 
del dispositivo. 

 
Guardavidas Rescata Mar Adentro a Tres Pescadores 

Radio LZC 

http://radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3083-guardavidas-rescata-mar-adentro-a-tres-

pescadores.html  
El guardavida Joshimar Castro Molina, sacó con vida a tres aficionados a la pescaquienes 
realizaban ésta actividad en un peñasco cerca de la comunidad El Bejuco. Los rescatados son 

originarios de la tenencia La Mira yrealizaban actividades de pescadeportiva cuando una ola los tiró  
de la gran roca donde se situaban cayendo mar adentro.Para su fortuna que encontraba cerca del 
lugar el joven guardavidas quien al percatarse del suceso corrió hacia la cabaña más cercana para 

solicitar un elemento que pudiera servir de flotador y consiguió una tabla de Surf la cual uso para 
el rescate. 

 

http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=77997
http://radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3083-guardavidas-rescata-mar-adentro-a-tres-pescadores.html
http://radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3083-guardavidas-rescata-mar-adentro-a-tres-pescadores.html

